
unreife Früchte

Beitrag von „stefan“ vom 29. Oktober 2012, 20:29

Hallo zusammen,
ich will hier nur erwähnen, dass auch Früchte von Epiphyllen manchmal über ein Jahr 
benötigen um die nötige Reife zu erhalten. Ich habe noch Früchte an meinen Pflanzen, die im 
Frühling 2011 geblüht hatten. Die Pflanzen blühten und wuchsen sehr schön und hatten diesen 
Sommer ideale Bedingungen. Dennoch hängt es auch von der Anzahl der Früchte ab, wie lange 
der Reifeprozess dauern kann. Habe kürzlich eine Frucht die sehr gross war selber verspiesen. 
Die war lecker..... . 
Ich ernte eigentlich erst, wenn die Farbe der Früchte etwas rötlich erscheint und die Konsistenz 
der Früchte immer weicher wird oder gar aufspringt.
Also Geduld....gut Ding will Weile haben!

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2340-unreife-
fr%C3%BCchte/&postID=18888#post18888
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